

**Anfrage** von Thomas Büchi (GP, Zürich)  
betreffend Kreisschreiben des EJPD

---

Ende Februar soll BR Koller in einem Kreisschreiben die Frist zum Erreichen der Ziele der LRV von Mitte 1994 auf 1997 verlängert haben. Dieses Vorgehen eines Departementsvorstehers ist rechtsstaatlich bedenklich.

Ich bitte den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie stellt sich der Regierungsrat zum erwähnten Kreisschreiben?
2. Ist der Regierungsrat gewillt, die Ziele der LRV bis Mitte 1994 zu erfüllen, wie es dem Willen des Souveräns entspricht?
3. Ist der Regierungsrat bereit, in einer offiziellen Stellungnahme das Ansinnen des EJPD, die Frist für die LRV schleichend um drei Jahre zu verlängern, zurückzuweisen und zu verurteilen?